

SANTA MARTA



Los voluntarios de Protección Civil explicando el funcionamiento de la ambulancia a una visitante. | ENE

Ángeles de la guarda vestidos de azul y naranja

Los voluntarios de Protección Civil mostraron a los vecinos su equipación y la forma de trabajar

ENE | SANTA MARTA

Las instalaciones de la Agrupación de Protección Civil y la Plaza de España se transformaron por un día en una exposición permanente en la que los integrantes de la agrupación ejercieron como anfitriones de los vecinos del municipio.

Así, por la mañana los interesados en conocer por dentro las labores que desempeñan los 25 inte-

grantes de este colectivo se acercaron hasta la nave municipal donde les mostraron desde la intendencia de su trabajo como voluntarios hasta las instalaciones y el material sanitario con el que acuden a cada aviso. No obstante, a lo largo de la jornada de puertas abiertas lo que más llamó la atención de los visitantes fueron los vehículos con los que trabaja este grupo y así, pudieron conocer por dentro tanto la ambulancia de que disponen co-

mo el remolque de achique de agua e incluso la lancha neumática con la que pueden atender urgencias en el Tormes.

Álvaro Alagüero, responsable del grupo, señaló: "Somos un colectivo que integra voluntarios de entre 18 y 30 años. Estas jornadas de puertas abiertas a los vecinos son una forma de celebrar nuestro quinto aniversario y también una oportunidad para que nos conozcan".



Mariano Montero, nuevo párroco. La comunidad católica de Santa Marta acudió a la presentación como nuevo párroco del municipio del sacerdote Mariano Montero, que sustituye en el cargo a Jesús Alonso. La cita contó con la presencia del obispo, Carlos López, que presidió la eucaristía vestimenta junto a una docena de sacerdotes. | ENE

MENOS RESIDUOS = MÁS VIDA

REDUCE el volumen de residuos practicando un consumo responsable

UTILIZA envases fácilmente reutilizables y reciclables y elige productos que lleven ecoetiqueta

SEPARA adecuadamente los envases y desperdicios

www.jcyl.es

Junta de Castilla y León